

## **El Amor Verdadero**

Kevin es un chico alto, deportista y le gusta escuchar música, es rubio, tiene los ojos azules y es guapo, muy guapo. Tiene veinte años y aun no buscó nunca novia .Trabaja de albañil haciendo casas en la empresa de su padre. El fin de semana fue con unos amigos a tomar algo a un bar. En el bar estaba una chica con unas amigas, se llamaba Rosaura.

Kevin vio a la chica y se acercó a ella, le preguntó su nombre, que tal estaba... Rosaura y el se enamoraron amor a primera vista y esa noche estuvieron juntos y salieron juntos del bar los dos. Rosaura se despidió de sus amigas. Kevin también se despidió de sus amigos, y se fueron.

Al día siguiente quedaron para ir al cine a ver una película, compraron palomitas y algo de beber. Cuando llegó la noche se fueron a pasear y se besaron. Acabaron siendo novios.

Kevin, que tenía coche, la llevó a su casa. Rosaura le dijo “muchas gracias cariño, nos volveremos a ver pronto”. Kevin se fue a su casa feliz porque había encontrado novia. Rosaura le dio su número del móvil y Kevin le dio el suyo también. Al día siguiente Kevin llamo por el móvil a Rosaura y estuvieron hablando para tener otra cita.

Esa noche, Rosaura va a una discoteca con sus amigas a bailar y se encuentra a otro chico. Se llama Diego, sale a bailar con el y le dice que baila bien. Kevin salió esa misma noche y al entrar en la discoteca la vio con otro y se marcha triste.

Rosaura le pregunta a Diego si tiene novia y el le dice que no. Diego tiene veintiún años y también tiene coche. Se dan sus números del móvil y ella también tiene cita con el en el parque. El fin de semana salen juntos, pasean, se dan besos...

Kevin no se rinde y decide luchar por ella pero no sabe que hacer y le regala un viaje.

Rosaura le dice a Diego que tiene novio porque ya sabe a quien quiere de los dos. Llama a Kevin y le dice que no quiere a Diego y que lo sentía mucho y le pide perdón por el móvil. Kevin le dice a Rosaura que vuelva con ella que le tiene una sorpresa.

Diego marcha triste porque ella no le quiere y la llama imbécil y le dice que jugó con su corazón. Rosaura vuelve a llamar a Kevin para decirle que esta en el parque y la vaya a buscar. Kevin le da la sorpresa a Rosaura, le dice que es un viaje y ella se pone muy contenta. Rosaura y Kevin vuelven a estar juntos, se reconcilian y escriben un pacto de amor donde tienen que cumplir los siguientes requisitos:

1. Ser sinceros.
2. Ser fieles.
3. Compartir las tareas de la casa.
4. No ir enfadados a la cama.
5. Hablar entre ellos para no tener problemas.
6. Decidir entre los dos tener un hijo.
7. Obligatorio ir a comer a casa de los padres de ambos una vez a la semana.
8. No tener animales en casa.

Kevin y Rosaura firman ese pacto, y acuerdan que por cada apartado que no se cumpla tendrá que meter 50 euros en una hucha y pedir perdón a la otra persona. Al final con ese dinero podrán hacer una cena romántica y ser felices toda la vida.

